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Geisenfeld, den 11.12.2015 

 

Erwerb eines Defibrillators 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Staudter, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

sehr geehrte Ortssprecher. 

 

In Deutschland erleiden jährlich ca. 100.000 Menschen einen plötzlichen Herztod. Unmittelbar nach einem 

solchen Kreislaufkollaps weisen über 75 % der Betroffenen ein sogenanntes Kammerflimmern auf. Dieses 

Krankheitsbild kann nur durch den Einsatz eines automatischen externen Defibrillators ( AED ) unterbrochen 

werden. Das Gerät ist, aufgrund seiner detaillierten Sprachanweisungen, jederzeit auch durch Laien bedien-

bar.  

 

Insbesondere an öffentlichen Orten mit hohem Publikumsverkehr, ist es unserer Meinung nach wichtig, ein 

solches Gerät griffbereit vorzuhalten. Ein derartiger, durch unsere Bürgerinnen und Bürger stark frequen-

tierter Bereich, ist unser Stadtkern. Aufgrund der zentralen Lage, zwischen Stadt- und Marienplatz, könnten 

wir uns die Installation eines solchen Notfallgerätes im Vorraum der dort ansässigen Sparkasse gut vorstel-

len. Neben dem geeigneten Platz würde das Gerät nicht nur vor Witterungseinflüssen, sondern durch die 

Videoüberwachung auch gleichzeitig vor Missbrauch geschützt sein. In einem Vorgespräch wurde uns durch 

die Sparkasse bereits die Bereitschaft zur Unterbringung eines Defibrillators an diesem Standort signalisiert.   

 

Die USB / ILM Fraktion beantragt daher die Anschaffung und Installation eines Defibrillators im für alle 

Bürgerinnen und Bürger frei zugänglichen Vorraum der Sparkasse Geisenfeld.  

 

Die Anschaffungskosten belaufen sich, je nach Gerät und der dazugehörigen Halterung, auf ca. 2000 – 2500 

€. In der Folge werden die Wartungskosten, sowie die alle 3 Jahre durchzuführende sicherheitstechnische 

Überprüfung, mit ca. 150 € zu Buche schlagen. 

 

Wir möchten Sie bitten, unseren Antrag wohlwollend zu prüfen und in der nächsten Sitzung dem Stadtrats-

gremium zur Abstimmung vorzulegen.  

 

Mit besten Grüßen 

 

Paul Weber 

Fraktionsvorsitzender  

USB / ILM Stadtratsfraktion 


